

第79回愛知県高等学校総合体育大会



男子バレーボール部

一回戦 菊里高校 0 - 2 敗

5月18日（日）昭和スポーツセンターにて県大会が開催されました。今までにない緊張感と高揚感の中、全員で闘うことができました。

レフトからの攻撃を中心に得点を重ねましたが、相手チームの厳しいコースへのスパイクに対応できず、悔しい結果に終わりました。

会場ではたくさんの生徒・保護者の方をはじめ、先生方も応援に駆けつけてくださいました。たくさんの心強い声援の中で闘うことができ、幸せでした。本当にありがとうございました。





今大会で3年生は引退となります。これまではチームの目標を達成するためにそれぞれが努力してきましたが、今後は自分の進路実現という個人の目標の達成に向けて努力して行ってほしいと思います。きっとやりきってくれると信じています。

最後のミーティングでは同じポジション同士・仲間を称え合う姿が見られました。「ミドルみんなでコートに立ててよかった」「〇〇がいてくれたから負けなかったために新しいことに挑戦した」「最後の試合に自分じゃなくて〇〇が出てよかった」など、切磋琢磨し、互いを認め合うことができる子たちとともに過ごせたことを顧問として誇りに思います。

最後に3年生の保護者の皆様へ。

これまでたくさんのサポートをありがとうございました。遠征も合宿も快く送り出してくださり、日々の部活動においても彼らがバレーに集中できる環境を整えてくださいました。この約2年間、かけがえのない本当に良い時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。今後は受験に向かっていきますが、変わらぬサポートをよろしくお願いいたします。





INSTAGRAMにて3年生マネージャーの最後の投稿や大会後のミーティングの様子などを含め、3年生の軌跡をぜひご覧ください
アカウント：愛知県立新川高等学校男子バレーボール部《公式》
https://www.Instagram.com/shinkawa_vbc



写真提供：オールスポーツコミュニティ



SHINKAWA_VBC